
Ratsherr Kühl kündigt zur Ratsversammlung einen Änderungsantrag der CDU-Ratsfraktion an. 

Er kritisiert, s. E. könne diese Richtlinie nicht ohne eine Beteiligung der Selbstverwaltung 

erstellt werden. 

 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


